

VfL Rethwisch e.V.

Fußballsparte -

Jahreshauptversammlung vom 16. 06. 2021

Beginn: 19:35 Uhr

Ende: 20:50 Uhr

Anwesend: 29 stimmberechtigte Mitglieder

Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung

Der 1. Vorsitzende, **Björn Kiesewetter**, begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Jahreshauptversammlung. Der schriftlichen Einladung sind der 1. Vors., **Thomas Prüß**, und das Ehrenmitglied, **Jörg Kiesewetter**, gefolgt. Unentschuldig fehlten der amtierende Bürgermeister, **Jens Poppinga**, und das Ehrenmitglied **Peter Jurczyk**.

Der Beisitzer, **Tobias Böck**, war beruflich verhindert.

Beginnend mit einer Schweigeminute, wurde den Verstorbenen **Arnold Fröhlich** und **Horst Schubring** gedacht.

Punkt 2: Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 2019

Gegen das Protokoll werden keine Einwände erhoben. Abstimmung: einstimmig

Punkt 3: Jahresberichte

a) Spartenleiter

Björn hält zunächst einen Rückblick über das coronageprägte Jahr. Der Verein hatte ein spezielles Hygienekonzept erstellt und somit die vom SHFV geforderten Auflagen erfüllt.

Ein Training in kleinen Gruppen war möglich, trotzdem kam es im November 2020 zum Abbruch der Spielsaison. Sein Dank geht an alle Übungsleiter.

Obwohl 1 Zuschauer und 1 Spieler der 1. Herrenmannschaft positiv getestet wurden, kam es nicht zu weiteren Sanktionen.

Die durch einen Wasserschaden erforderliche Kernsanierung des Sportlertrakts beläuft sich auf ca. 100.000 €. Die Kosten werden von der Versicherung getragen. Die Öffnung der Räume ist für Ende Juli 2021 vorgesehen. Die geplante Neugestaltung bleibt offen, da die Preise (insbesondere Holz) auf dem Bausektor regelrecht explodiert sind. Alternative: die demontierte Einrichtung wieder anbringen.

Eine Baumwurzel hatte die Ringdrainage beschädigt und somit für einen Wasserschaden im Keller gesorgt. Die Kosten für die Beseitigung werden von der Gemeinde übernommen, lediglich die Maler- und Tapezierarbeiten sollen in Eigenleistung erfolgen.

Ein besonderer Dank geht an **Jan Schliep**, der als IT-Fachmann für eine neue, aktuelle Vereins-Homepage gesorgt hat.

Nachfolger gesucht! Für die Bewirtung unserer weit über die Kreisgrenzen hinaus bekannten „Hacienda“ wird ab sofort eine neue Person gesucht, da **Rita und Joachim Efrom** aus privaten Gründen aufhören mussten.

Ebenso wird ein Verwalter der Tafel „Freunde des VfL“ gesucht, die vor Jahren einmal von **Wolfgang Hahn** ins Leben gerufen wurde.

Coronabedingt mussten leider auch viele Veranstaltungen abgesagt werden, die aber zum Teil nachgeholt werden (u.a. Meisterschaftsfeier 1. Herren).

Aus aktuellem Anlass, bittet **Björn**, dass alle Aktiven pfleglich mit den neugestalteten Räumen, sowie Bälle und Geräte umgehen mögen.

Abschließend bedankt er sich nicht nur bei den Schiedsrichtern, **Mirco Böck** und **Ulrich Schwarz**, die in **Björn Müggenburg** einen würdigen SR-Anwärter gefunden haben, sondern auch beim Gesamt-Vorstand, Trainern und Betreuern sowie allen Sponsoren.

b) Stellv. Spartenleiter

Ronny berichtet von einer Beschwerde des Anliegers Uwe Schwarz. Während unsere Plätze gesperrt waren, wurden sie trotzdem zwischen 13:00 und 15:00 Uhr von Jugendlichen zum Spielen genutzt. Sogar fremde Vereine (VfB Lübeck, Preußen Reinfeld und SSV Pölitz) wurden gesichtet. Neu ist auch eine Art Vandalismus im Unterstand der „Hacienda“. Er fordert alle Anwesenden dazu auf, solches Fehlverhalten zu melden bzw. zu unterbinden. Abschließend überreicht er den 4 nicht mehr kandidierenden Vorstandsmitgliedern ihr Abschiedsgeschenk und bedankt sich für die geleistete Arbeit.

c) Fußballobmann

Wie in den Jahren zuvor, konnte **Christian** auch in diesem Jahr dem Verband 3 Herrenmannschaften melden. Die 1. Herren spielt nach dem Aufstieg in der Kreisliga, leider wurde die Saison nach 1 Sieg und 3 Niederlagen abgebrochen. Das Pokalspiel „Meister gegen Meister“ beim TSV Gudow III ging leider verloren.

Die 2. Herren spielt aktuell in der C-Klasse, konnte bis zum Abbruch 2 Siege, 1 Unentschieden und 2 Niederlagen verbuchen. Im Kreispokal war man zunächst gegen VfL Oldesloe II erfolgreich, schied dann jedoch in der nächsten Runde gegen SV Eichede III aus.

Die Kadergröße von 15 Spielern reichte bei den Alt-Senioren nicht für den Pflichtspielbetrieb, nimmt aber am Freundschaftsspielbetrieb teil.

d) Jugendobmann

Andreas informiert die Versammlung, dass für die Saison 21/22 insgesamt 8 Mannschaften gemeldet werden konnten, leider keine A-Jgd. Dafür geht es mit den Mädchenmannschaften aufwärts. Aushängeschild ist jedoch die D-Jgd., die von **Norbert Lange** trainiert wird, mit einem Kader von ca. 20 Spielern! Leider hören **Melanie Benn** und **Ali** als Jugendtrainer auf. Das hat jedoch keine gravierenden Auswirkungen, da die betroffenen Spieler in die SG mit dem SSV Pölitz wechseln. Bei der E- und F-Jgd. besteht immer noch eine gut funktionierende SG mit Meddewade, wobei wir für die F-Jgd. noch einen Trainer suchen. Abschließend geht sein Dank an alle aktiven Trainer und Betreuer.

e) Werbebeauftragter

Benny Hieckmann wird zukünftig **Torge Grundmann** bei seiner Arbeit unterstützen. Mit **Dirk Mademann**, wohnhaft in Rethwisch, konnten wir einen Hauptsponsor gewinnen. Die Firma Teamsport Basti aus Todendorf hat sich angeboten, kostengünstig Sportartikel zu erstellen und 1 Werbebande zu platzieren. Die Werbebande der Volksbank Stormarn ist nicht aktuell.

Sie bittet noch um etwas Geduld, da die Fusion mit anderen Banken noch nicht abgeschlossen ist. Zurzeit laufen noch 2 aktuelle Gespräche mit zukünftigen Sponsoren. Gefragt nach den Kosten, hier noch einmal die Tarife: 120 € für 1 Bande pro Jahr, die Herstellungskosten belaufen sich für den Sponsor bei ca. 200 bis 220 €.

f) Kassenwart

Stefan kann mitteilen, dass die Sparte pandemiebedingt ca. 3.300 € im letzten Jahr gespart hat (u.a. das traditionelle Dankeschönessen u.v.m.). Außerdem gab es eine Gelderstattung vom Verband aufgrund nicht stattgefundener Pflichtspiele. Trotz Corona wurden die Trainer bzw. Übungsleiter weiter bezahlt. Er weist noch einmal daraufhin, dass bei Heimspielen das Eintrittsgeld der Zuschauer sehr wichtig ist für den Etat.

Punkt 4: Entlastung des Vorstandes

Adalbert, Ältester der Mitgliederversammlung, nimmt die Entlastung vor und stellt fest, dem Vorstand wird *einstimmig* die Entlastung erteilt.

Punkt 5: Neu- und Ergänzungswahlen

a) 1. Vorsitzender

Da sich aus der Versammlung keiner bereit erklärt, diesen Posten zu übernehmen, bleibt er zunächst unbesetzt. Ronny, als 2. Vorsitzender, wird dieses Amt für 1 Jahr kommissarisch übernehmen.

b) Fußballobmann

Daniel Springborg, der sich an diesem Abend auf einer Dienstreise befindet, wird *einstimmig* für 2 Jahre in Abwesenheit gewählt.

c) Kassenwart

Henrik Finnern, an diesem Abend beruflich verhindert, wird bei 1 Enthaltung *einstimmig* für 2 Jahre gewählt.

d) Schriftführer

Der Vorstand schlägt **Robert Knickrehm** für dieses Amt vor, aus der Versammlung kommen keine weiteren Vorschläge. **Robert** wird *einstimmig* für 2 Jahre gewählt

e) Werbebeauftragter

Der Vorstand schlägt **Torge Grundmann** und **Benny Hieckmann** für dieses Amt vor, aus der Versammlung kommen keine weiteren Vorschläge. Beide werden *einstimmig* für 1 Jahr gewählt.

f) Kassenprüfer

Für das neu geforderte Amt melden sich **Marcel Borusiak** und **Robert Rüschi** aus der Versammlung. Beide werden *einstimmig* für 1 Jahr gewählt.

g) Beisitzer

Die bewährten Beisitzer werden namentlich genannt, ein weiterer wird in **Robert Rüschi** gefunden, es erfolgt eine Blockwahl bis zum Jahr 2022: *einstimmig*.

h) Platzkommission

Die bewährte Platzkommission mit **Hartmut Feddern**, **Helge Petras** und **Daniel Springborg**, wird in Abwesenheit für 1 Jahr *einstimmig* wiedergewählt.

Punkt 6: Ehrungen

Da die JHV 2020 pandemiebedingt ausfallen musste, wurde **Tobias Chylla** nachträglich zum Fußballer des Jahres 2020 ernannt. Zum Fußballer des Jahres 2021 wurde **Norbert Lange** mit dem Ehrenpreis ausgezeichnet.

Punkt 7: Anträge

Es sind keine Anträge fristgerecht eingegangen.

Punkt 8: Verschiedenes

Das Ehrenmitglied, **Jörg Kieseewetter**, möchte vom Vorstand wissen, was geplant ist, wenn der Öffnungstermin Ende Juli nicht eingehalten wird. Antwort vom Vorstand: für die Pflichtspiele stünden verschiedene Umkleieräume zur Verfügung, man geht jedoch davon aus, dass Anfang August ein Normalbetrieb möglich ist.

Björn bedankt sich abschließend bei allen Teilnehmern für ihre Anwesenheit, wünscht allen einen guten Heimweg und schließt die Versammlung.

Gez.

Horst-Dieter Heller

(Schriftführer)